

## 🚲 Schluss mit dem Fahrrad-Chaos am Haselbusch! SPD setzt sich erfolgreich für neue Fahrradständer ein.

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

viele von Ihnen waren entsetzt, als am 4. Juli plötzlich Aufkleber der GAG drohten, Fahrräder vor der alten Post abschleppen zu lassen. Dabei gibt es für viele Mieter\*innen in den GAG-Häusern **gar keine Alternativen**, ihr Rad sicher und diebstahlgeschützt abzustellen.

### **Wir haben Sie gehört.**

Die SPD hat sich bereits VOR dem Vorfall mit dieser Problematik befasst und gehandelt.

Für die Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 30.06.2025 hat der 1. Stellvertretende Bezirksbürgermeister Udo Hanselmann einen entsprechenden Antrag (siehe Rückseite) gestellt.

**Dieser Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

👉 **Die Verwaltung ist nun beauftragt, mindestens 14 neue Fahrradständern/Fahrradnadeln am Haselbusch zwischen Kiosk und leerstehender Postfiliale zu installieren!**

### **Das ist ein Erfolg für alle,**

- die täglich mit dem Rad unterwegs sind,
- die sichere Abstellplätze brauchen,
- und die wollen, dass Bickendorf fahrradfreundlicher wird.

👉 **Haben Sie weitere Anliegen oder Ideen?**

Sprechen Sie uns gerne an!

Mit herzlichen Grüße

*Udo Hanselmann*

Udo Hanselmann

(1. Stellvertretender Bezirksbürgermeister Ehrenfeld)

*H. Memis*

Hakan Memis

(Kandidat für den Kölner Stadtrat)



# SPD-Fraktion

in der Bezirksvertretung Ehrenfeld

SPD-Fraktion Ehrenfeld, Bezirksrathaus Venloer Straße 419 – 421, 50825 Köln

spd-bv4@stadt-koeln.de

**Herrn Bezirksbürgermeister**  
**Volker Spelthann**

**Frau Oberbürgermeisterin**  
**Henriette Reker**

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0916/2025

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	30.06.2025

**Antrag der SPD-Fraktion, betr.: Installation von Fahrradnadeln in Bickendorf Am Haselbusch, im Bereich der ehemaligen Post**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 30.06.2025 zu setzen.

**Beschluss:**

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, in Bickendorf im Bereich der ehemaligen Post mindestens 14 Fahrradnadeln zu installieren.

**Begründung**

Die derzeitige Situation führt häufig dazu, dass Fahrräder mangels alternativer Abstellmöglichkeiten auf den engen Bürgersteigen abgestellt werden. Dies beeinträchtigt in erheblichem Maße die Barrierefreiheit für Zufußgehende. Insbesondere mobilitätseingeschränkte Personen sowie Eltern mit Kinderwagen werden durch die abgestellten Fahrräder behindert.

Die Installation von Fahrradbügeln auf diesem städtischen Bereich würde die Gehwege entlasten und die Verkehrssicherheit erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Bossinger  
Fraktionsvorsitzende

Udo Hanselmann  
Bezirksvertreter